

Denn jetzt sehen wir alles in einem Spiegel,
in rätselhafter Gestalt, dann aber von
Angesicht zu Angesicht. (1. Kor. 13, 12)

Traurig, aber voller Dankbarkeit für alles, was du für uns
getan hast, nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater,
Schwiegervater und Grossvater

Heinz Schaffhauser-Mathis

22. Februar 1936 – 13. Januar 2020

Ein äusserst grosszügiges und liebevolles Herz hat aufgehört
zu schlagen.

Mit viel positivem Lebensmut bist du deinen Weg gegangen.
Langsam hat dich deine Kraft verlassen und du durftest, nach
kurzem Spitalaufenthalt, friedlich einschlafen. Was bleibt ist
die Liebe und Erinnerung.

Käthi und Jean-Claude Schaffhauser-Läubli
Lukas Schaffhauser
Samuel Schaffhauser mit Olga Shablia
Thomas Schaffhauser

Die Abschiedsfeier findet statt, am Freitag, 7. Februar 2020
um 11 Uhr in der alten ref. Kirche Altstetten, 8048 Zürich.

Anstelle von Blumenschmuck unterstützen Sie bitte den
CVJM Jugendhausverein, 8048 Zürich

IBAN: CH95 0900 0000 8004 2478 2, Vermerk Heinz Schaffhauser

Traueradresse: Jean-Claude Schaffhauser, Dachslernstrasse 65, 8048 Zürich